
佐久市総合計画審議会（第１回） 会議録 

日時：平成２９年８月３０日（水） 

午後 1時～ 

場所：佐久市役所南棟 3階会議室 

【出席者】堀内会長、伊藤副会長、井出祐一委員、伊坂委員、元吉委員、秋山秀子委員、 

相馬委員、柳沢委員、木鋪委員、松井委員、田島委員、磯貝委員、髙見澤委員、 

秋山一雄委員、吉岡委員、吉澤委員、神津委員、渡辺委員、丸山委員、依田委員 

以上２０名 

【事務局】小林部長、土屋課長、若林課長補佐（企画調整係長）、中村主事、佐藤主事、 

丸田主事 

 

○協議事項等 

次第 

１ 開会 

２ 委託書交付 

３ 市長あいさつ 

４ 自己紹介 

５ 佐久市総合計画審議会条例について 

６ 正副会長の選出について 

７ 議事 

（１）「佐久市まち・ひと・しごと創生総合戦略」の進行管理について 

質疑、意見 

会長 

 

 

 

事務局 

 

 

 

 

 

 

会長 

 

 

活発に議論にご参加いただければと考えております。それでは、「（１）佐

久市まち・ひと・しごと創生総合戦略」の進行管理について、事務局より説

明をお願いいたします。 

 

資料２に基づき説明 

「佐久市まち・ひと・しごと創生総合戦略」の進行管理について 

⇒進行管理においては、ＰＤＣＡサイクルを確立し、外部の視点も含め、

評価を実施することが求められていることから、部会を設置し評価結果

について意見をいただき、部会毎の意見をまとめた後、審議会の意見と

してまとめてまいりたい。 

 

事務局から説明がありましたが、進め方や概要など質問、ご意見等ある方

はいらっしゃいますか。 

 



委員 

 

 

 

 

事務局 

 

 

 

 

 

 

 

 

会長 

 

佐久市人口ビジョンの７ページ、女性と子どもの部分について、女性の数

が減ってきているのは何故でしょうか。 

もう一点、52ページの現在の子ども数というところで、０人というところ

が 50％あるのですが、これは、結婚している人の中での話でしょうか。 

 

まず、女性の数の減少のご質問ですが、人口ビジョンの 10、11 ページを

ご覧ください。これは、人口の社会動態ですが、男女別にグラフ化されてい

ます。男女ともに、若い世代の転出が見られますが、その後、就職などで戻

ってきているのが分かります。しかし、女性は、男性に比べて、戻ってきて

いる数が少ないことが分かります。就職や結婚など色々な要因があるかとは

思います。 

２番目のご質問については、既婚者だけでなく独身者にもお聞きしている

ものになります。 

 

他にはいかがでしょうか。 

なければ、詳しいことはまた部会の方で詰めていただければと思います。 

（２）第一次佐久市総合計画後期基本計画の進行管理について 

質疑、意見 

会長 

 

 

事務局 

 

 

 

 

 

 

 

会長 

 

 

会長 

第一次佐久市総合計画後期基本計画の進行管理について、事務局より説明

をお願いします。 

 

資料３-１、３-２に基づき説明 

第一次佐久市総合計画後期基本計画の進行管理について 

 ⇒後期基本計画の進行管理では、「後期基本計画の進行管理に伴う評価の

妥当性の検証に関する事項」について、意見を求める旨、本審議会に諮

問がされていることから、後期基本計画に定める 48 施策を対象に、部

会を設置し進行管理に伴う評価について意見をいただき、部会意見をま

とめた後、審議会意見としてまとめてまいりたい。 

   

ありがとうございました。事務局からの説明に対して、質問等ありますで

しょうか。 

 

ないようですので、次に移らせていただきます。 

（３）部会の設置について（委員指名） 

（４）その他 

８ 閉会 


